



«L'hydraulique et l'électricité/électronique sont mes forces!»

Martin Andres, quelles sont vos tâches au Centre de formation?

En tant qu'enseignant professionnel, je travaille dans la formation de base de nos métiers. Dans l'exercice de mes fonctions, j'enseigne toutes les branches et années, du CIE 1 au CIE 5. Dans le secteur de la formation continue, mes domaines sont l'hydraulique et l'électricité/électronique. Ces deux branches m'intéressent tout particulièrement et c'est un défi personnel pour moi d'être toujours à la pointe dans ces domaines.

Et qu'appréciez-vous le plus dans votre activité?

En premier lieu, il faut certainement nommer le travail passionnant et le large appui par l'équipe d'Aarberg. Je trouve également très motivant de pouvoir élaborer moi-même les exercices et les solutions pour les cours et de les développer par la suite de façon à ce qu'ils se prêtent bien à l'enseignement. Par ailleurs, je suis très reconnaissant d'avoir la possibilité de perfectionner mes propres connaissances. Ainsi, par exemple, je vais suivre l'automne prochain, pendant 4 semestres, une formation continue pédagogique à l'IFFB de Zollikofen. Ceci m'importe beaucoup, car il est vraiment fascinant de transmettre des connaissances techniques aux jeunes professionnels. De même, il est à chaque fois intéressant d'observer l'évolution que connaissent les apprenants pendant leur apprentissage.

Que signifient pour vous les contacts avec les membres de l'Union?

C'est lors des cours de formation continue que j'ai le plus souvent l'occasion d'entretenir de tels contacts. Je les trouve très importants, car ils représentent un maillon essentiel entre la formation et la pratique. Il ne faut pas oublier que, dans la formation, ce rapport avec la pratique est primordial pour nous. De nombreux membres fonctionnent en plus comme experts aux examens et ceci constitue régulièrement un point de départ pour de nouvelles discussions informatives.

Alors votre travail au Centre de formation vous plaît?

Je me sens très bien dans l'équipe. Le travail est à la fois intéressant et exigeant. Je relève volontiers ce défi. Et depuis que j'habite tout près et que je mets nettement moins de temps pour me rendre sur place, mon job me fait encore plus plaisir.

Merci, Martin Andres, et tout de bon pour votre travail et votre vie privée.

Bildungszentrum SMU Aarberg

Wir stellen Ihnen vor:

Centre de formation USM Aarberg

Nous vous présentons:

Martin Andres

Martin Andres ist 35-jährig und ist seit einem Monat im nahe gelegenen Kosthofen, nahe Aarberg, zu Hause. Er ist verheiratet und Vater von zwei Buben. Am 1. Januar 2009 hat er seine Arbeit im Bildungszentrum in Aarberg aufgenommen.

Martin Andres a 35 ans et habite depuis un mois à Kosthofen, tout près d'Aarberg. Marié et père de deux garçons, il a pris ses fonctions au Centre de formation d'Aarberg le 1er janvier 2009.

«Hydraulik und Elektrik/Elektronik sind meine Stärken!»

Martin Andres, welche Aufgaben nehmen Sie im Bildungszentrum wahr?

Ich bin als Fachlehrer für die Grundbildung unserer Berufe tätig. In dieser Funktion unterrichte ich alle Fächer und Stufen, vom ÜK 1 bis zum ÜK 5. Auf dem Sektor der Weiterbildung komme ich auf dem Gebiet der Hydraulik und der Elektrik/Elektronik zum Zuge. Diese beiden Themen interessieren mich ganz besonders und es ist für mich persönlich eine Herausforderung, auf diesen Gebieten selbst immer auf dem neusten Stand zu sein.

Und was schätzen Sie an Ihrer Arbeit am meisten?

Da ist an erster Stelle sicher mal die interessante Arbeit und die breite Unterstützung durch das Team zu nennen. Motivierend finde ich auch, dass ich die Aufgaben und Lösungen für den Unterricht selber entwickeln und anschliessend unterrichtstauglich auszuarbeiten kann. Ebenfalls bin ich sehr dankbar, dass ich die Möglichkeit erhalte, mich selber auch weiterzubilden. So werde ich beispielsweise im nächsten Herbst im EHB in Zollikofen während 4 Semestern eine pädagogische Weiterbildung absolvieren können. Das ist mir wichtig, denn es ist faszinierend, den jungen Berufsleuten Fachwissen zu vermitteln. Interessant ist es auch immer wieder, die Entwicklung zu verfolgen, die die Lernenden während der Lehrzeit durchmachen.

Was bedeutet Ihnen der Kontakt zu den Verbandsmitgliedern?

Diese Kontakte kann ich an Weiterbildungskursen am ehesten pflegen. Ich finde diese Kontakte sehr wichtig, sind sie doch ein wichtiges Bindeglied zwischen Ausbildung und Praxis. Schliesslich brauchen wir in der Ausbildung den Bezug zur Praxis unbedingt. Viele Mitglieder sind zudem auch Prüfungsexperten und so ergeben sich immer wieder neue informative Gespräche.

Dann arbeiten Sie also gerne im Bildungszentrum?

Ich fühle mich im Team sehr wohl. Die Arbeit ist interessant und fordernd zugleich. Dieser Herausforderung stelle ich mich gerne. Und seit ich in der Nähe wohne und der Arbeitsweg spürbar kürzer geworden ist macht die Arbeit noch mehr Spass.

Danke, Martin Andres, und weiterhin alles Gute bei der Arbeit und im Privatleben.